

35.—Du Bureau des Commissaires, re subdivision de lots à bâtir.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de certains passages à niveau dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: De renvoyer ledit rapport au Bureau des Commissaires pour plus ample étude, suivant le désir de Son Honneur le Maire.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender une résolution du Conseil re prolongement de la rue Denonville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer la ligne de la rue Notre-Dame, quartier Longue-Pointe.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Therrien.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de transporter à M. P. Ledoux un privilège détenu par M. P. Girard.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation d'ériger des poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Cie de Téléphone Bell d'ériger des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

42.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

43.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Cie du Téléphone Bell d'éventrer un certain nombre de rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$4,141.66 pour le réajustement des salaires dans le Département des Travaux Publics.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$197.06 comme taxe de l'indemnité de M. J. N. Cabana.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

46.—Du Bureau des Commissaires, réitérant le rapport re éclairage des rues Ste-Catherine et Bleury.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—From Board of Commissioners, re subdivision of building lots.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, re certain railway crossings, Longue-Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That, in order to comply with the request of His Worship the Mayor, said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

37.—From Board of Commissioners, to amend resolution of Council re extension of Denonville street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to homologate line of Notre-Dame street, Longue-Pointe Ward.

Consideration deferred, at the request of Ald. Therrien.

39.—From Board of Commissioners, to transfer to Mr. P. Ledoux a privilege held by Mr. P. Girard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co. to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co., to erect poles in certain number of streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

43.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co. to open a certain number of streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

44.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,141.66 to readjust salaries in the Public Works Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$197.06 to tax upon indemnity of Mr. J. N. Cabana.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Board of Commissioners, reaffirming report re lighting of St. Catherine and Bleury streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.